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Por Que As Frutas Cortadas Escurecem? 
 
 
Para vocês se alimentarem, Eu lhes dou todas as plantas que produzem 
sementes e todas as árvores que dão frutas. Gênesis 1:29. 
 
 

Após ter criado Adão e Eva, o Senhor Ihes deu o privilégio de se 
alimentarem de todas as frutas que davam no jardim, menos, é claro, da 
árvore do conhecimento do bem e do mal. 

Essas frutas do Éden deveriam ser maravilhosas. As goiabas não 
tinham bicho, as bananas não tinham drosófilas (aqueles mosquitinhos 
chatos que aparecem quando o cacho está bem maduro) e nenhuma manga 
verde dava dor de barriga. Devia ser uma maravilha participar de um 
banquete num lugar como o paraíso. 

Porém, veio o pecado e destruiu muita coisa. Ellen White diz que por 
algum tempo Adão e Eva tiveram oportunidade de levar seus filhos à porta 
do jardim e mostrar-Ihes o que eles haviam perdido por causa de sua 
desobediência. 

Quando uma folha caía, indicando envelhecimento ou morte de uma 
planta, isso causava profunda dor em Eva, pois antes do pecado jamais uma 
cena dessas poderia ser imaginada. 

Hoje, as frutas são frágeis e não espelham em nada o que deveria ter 
sido o pomar original de Deus. Descasque uma maçã e verá que em pouco 
tempo ela começa a escurecer. Se passar muito tempo, não dá mais para 
comê-Ia. Segundo os especialistas em química, isso acontece porque, 
quando o oxigênio entra em contato com essas frutas, ele reage com uma 
substância delas e as escurece, ou oxida. 

Mas isso não quer dizer que já estejam estragadas. Elas ficam apenas 
feias e com ligeira alteração no paladar. Para retardar esse efeito, a dica é 
regar a fruta com limão ou laranja logo depois que a tivermos cortado ou 
descascado. O ácido do limão ou da laranja pode fazer com que as frutas 
demorem a ficar escuras porque age como um antioxidante. 

Porém, o efeito será apenas temporário. Com o tempo, nem o ácido 
dá conta do recado e a fruta acabará apodrecendo mesmo. Essa é uma 
maneira que Deus usa para nos lembrar que estamos aqui de passagem e que 
este mundo não é o nosso lugar. Há um Céu maravilhoso esperando por nós. 
Lá as frutas não escurecem nem apodrecem jamais. 

 


